

Heiden, 1. März 2019

## **Einladung zur 24. Hauptversammlung, Mittwoch, 27. März 2019, 19.00 Uhr, Hotel Heiden**

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Im Namen des Vorstandes (Edith Grand, Eveline Kobelt, Werner Meier, Alex Rohner) lade ich Sie ganz herzlich zur 24. Hauptversammlung des Vereins Biedermeier-Fest Heiden in das Hotel Heiden ein. Den Abend eröffnen wir um 19.00 Uhr mit einem Apéro. Es freut uns, wenn wir Sie am Apéro und der anschliessenden Hauptversammlung begrüßen dürfen. Die Hauptversammlung beginnt um 19.30 Uhr.

### **Traktandenliste gemäss Artikel 10 der Statuten:**

- |  |   |
|--|---|
| a) Begrüssung                                    | f) Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2020    |
| b) Wahl der StimmenzählerInnen                   | Antrag des Vorstands: Beitrag 2020: Fr. 25.00 |
| c) Jahresbericht des Präsidenten                 | g) Statutenrevision (ua. neuer Vereinsname)   |
| d) Protokoll der Hauptversammlung vom 28.03.2018 | h) Wahlen (Vorstand und Revisoren)            |
| e) Jahresrechnung und Revisorenbericht           | i) Verschiedenes und Umfrage                  |

### **Rückblick auf das Vereinsjahr 2018**

Im Zentrum des vergangenen Vereinsjahres stand das 8. Biedermeierfest. Viele Gäste aus Nah und Fern zeigten sich begeistert von unserem Fest. Handwerker, Marktfahrer, Biedermeierleute und Umzugsteilnehmer genossen die grosse Aufmerksamkeit des Publikums.

Ich möchte auch in Ihrem Namen den OK-Mitgliedern Rolf Breu (Unterhaltung), Werner Meier (Kommunikation), Urs Niederer (Finanzen), Stephan Schmocker (Verkehr und Sicherheit), Beat Schrag (Festwirtschaft), Michel Sieber (Bauten), Marie-Louise Weder (Markt und Handwerk) und Beatrice Züst (Umzug) ganz herzlich danken. Sie haben sich mit viel Engagement dafür eingesetzt, dass in Heiden am Festwochenende die Biedermeierzeit wieder auflebte.

Vieles kann perfekt geplant werden, das Wetter leider nicht. Vor allem am Samstag hatten wir sehr garstiges Wetter mit Temperaturen um 11 Grad und viel Regen. Dies wirkte sich auch auf die Festrechnung aus, indem diese (erstmal seit dem Fest im 2002) mit einem Defizit von rund Fr. 9'700 abschloss. Dank der Defizitgarantie (max. Fr. 10'000) des Lotteriefonds konnten wir die Festrechnung mit einer schwarzen Null abschliessen.

Ein weiterer Höhepunkt war sicher der „Donnschtig-Jass“. Für das Kurzportrait über Heiden wählte das SRF das Thema Biedermeier. Roman Kilchsperger und Reto Scherrer spielten zusammen mit Biedermeierleuten einige Szenen zur Biedermeierzeit auf dem Kirchplatz und im Saal des Hotel Linde. Dieser Kurzfilm war sehr gelungen und erntete bei der TV-Ausstrahlung viel Applaus.

Der Verein war am Frühlingmarkt in Heiden dabei und präsentierte die neue Fest-Brosche. Zur grossen Biedermeierfamilie gehört jetzt auch ein italienisches Windspiel – ein typischer Hund der Biedermeierzeit. Weitere Aktivitäten waren die Teilnahme an der Vernissage „dresses“ im Historischen und Völkermuseum St.Gallen, an der Delegiertenversammlung des kantonalen Gewerbeverbandes in Heiden, am Auer Jubiläums-Umzug sowie am kaiserlichen Gartentag auf Schloss Arenenberg.

### **Vereinsjahr 2019**

Diesem Schreiben liegt die Jahresrechnung 2018 sowie der Statutenentwurf (vgl. Traktandum g) mit den entsprechenden Erläuterungen bei. Das Protokoll der HV 2018 finden Sie auf unserer Homepage, selbstverständlich senden wir Ihnen dieses auf Wunsch auch in Papierform zu.

Ebenfalls in der Beilage finden Sie einen Einzahlungsschein für den Jahresbeitrag 2019 von Fr. 25.— je Mitgliedschaft. Ich danke Ihnen für Ihren Beitrag ganz herzlich.

Leider treten auf die HV 2019 Eveline Kobelt (seit 2001 Kassierin) und Edith Grand (seit 2014) als Vorstandsmitglieder zurück. Wir werden sie an der HV gebührend verabschieden.

Folgende Aktivitäten sind in diesem Jahr bereits geplant (weitere Hinweise auf [www.biedermeier.ch](http://www.biedermeier.ch))

- Sonntag, 11. August 2019: Teilnahme am Biedermeier-Festival im Weisstannental.
- Sonntag, 1. September 2019: Biedermeierliche Begrüssung der Gäste von Heiden.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme an diesen Anlässen, melden Sie sich telefonisch oder per E-Mail bei mir an.

Biedermeierliche Grüsse und herzlichen Dank für Ihre Unterstützung unserer Vereinsidee!

Alexander Rohner, Präsident